

Sonría a la cámara, le estamos multando

Ya no habrá dudas. Cuando algún conductor cometa una infracción en Mollet del Vallès y sea multado, podrá comprobarlo visualizando las imágenes. El Ayuntamiento está trabajando en un sistema para que estas acciones puedan verse a través de internet. La medida se implementará en cuatro meses y consistirá en imágenes de vídeo o varios fotogramas sucesivos. La localidad cuenta con cuatro cámaras fijas en semáforos de la ciudad y un vehículo móvil con radar.

A nadie le gusta salir mal en las fotos, menos aún si acarrean sanción. El exceso de velocidad se apunta como una de las causas más comunes de accidentes de tráfico en ciudad, por lo que desde 2011 el Ayuntamiento de Mollet ha instalado dos cámaras de control del tráfico en el municipio. Ahora el consistorio da un paso más y dota estos aparatos de tecnología 2.0. En menos de cuatro meses entrará en funcionamiento un servidor que ofrecerá a los usuarios que hayan excedido la velocidad permitida en una vía y hayan sido alcanzados por el objetivo, poder comprobar que la infracción existe y que se superó lo que marca el disco blanco y colorado.



I XAVIER SOLANAS

El innovador sistema permitirá a los multados comprobar la autenticidad de la sanción a través de internet. Así lo anunció el concejal de Hacienda, **Josep Garzón**, en la sesión plenaria correspondiente al mes de enero, quien advirtió

que "ahora nadie podrá decir que el Ayuntamiento pone multas a conductores que no lo merecen".

La previsión es que el mecanismo entre en funcionamiento en tres o cuatro meses y consistirá en imágenes de vídeo vallès

o fotogramas sucesivos que permitirán ver a través de la red el momento exacto en que el conductor comete la infracción.

El consistorio dispone de dos cámaras de control de tráfico instaladas en julio de

2011 en la avenida Rivoli con la calle Can Flaquer y en la avenida Burgos. En breve funcionarán otras cuatro ubicadas en la avenida de Rivoli, a la altura del campo de fútbol Germans Gonzalvo y en la ronda de Els Pinetons.

El concejal de hacienda, Josep Garzón, asegura que estos aparatos responden a necesidades básicas porque son puntos en los que se habían detectado vehículos circulando a gran velocidad. No lo ve así la oposición que acusa al equipo de gobierno de haberlos instalado con un afán recaudatorio.

Fuentes municipales han indicado que desde 2011, las dos primeras cámaras han servido para detectar más de un millar de infracciones cada mes. La multa supone la pérdida de cuatro puntos del carné de conducir y una sanción económica de 200 euros. Los responsables municipales afirman que este tipo de sistemas han permitido reducir significativamente la siniestralidad.

JUBILACIÓN DE LOS FUNDADORES DE MONTAJES ELECTRICOS GAS AGUA, S.A.

Con estas cuatro líneas quiero agradecer en nombre de mis socios, y en el mío propio, a todas las personas, familia, plantilla de Mega S.A. y amigos, su compañía en la celebración de nuestra jubilación, el pasado 26 de enero de 2013, que tuvo lugar en el restaurante La Masia de L'Ametlla del Valles.

. Esta jubilación me llega después de una vida laboral bastante amplia.

. Yo, Rafael Gómez Gómez, llegué a Granollers procedente de Villanueva del Duque provincia de Córdoba, en el año 1.964. Empecé a trabajar como peón en CEMEN, empresa de montajes eléctricos de distribución en MT y BT, prestando servicio a la productora Estabanell y Pahisa, y Fuerzas Eléctricas de Cataluña, entre otros clientes.

En el 1.981, empiezo mi andadura como empresario, fundando MONTAJES ELECTRI-COS GAS AGUA, S.A. (MEGA,SA), para seguir dando servicio a la productora Estabanell y Pahisa, y aumentar mi cartera de clientes, Fecsa (hoy Endesa), Energia Electrica del Ter, Pysesa, etc...

. Después de mi jubilación MEGA, S.A., queda regentada por mis sucesores y toda una plantilla altamente cualificada en el campo eléctrico.

MEGA, S.A., DESPUÉS DE 32 AÑOS DE VIDA ESTA ESPECIALIZADA EN:

- . Instalaciones de energía solar-fotovoltaica
- . Líneas de AT, MT y BT
- . Estaciones receptoras y de Transformación ET.
- . Instalaciones industriales, equipos de regulación de energía reactiva.
- . Mantenimientos Industriales
- . Alumbrados públicos y deportivos
- . Estudios, cálculos y proyectos.
- . Servicio y alquiler de grupos electrógenos de 25 a 1000kva de nuestra propiedad.

Quiero agradecer especialmente al personal de MEGA, S.A., el escrito y otros obsequios que me dedicaron el día de la celebración de esta jubilación, escrito que adjunto a estas cuatro líneas:



